



#EbroSostenible Eje 3: mejora de la calidad de las masas de agua

Nota de prensa

Desembalse controlado anual desde el embalse de Eugui (Navarra)

- Esta maniobra se ha realizado hoy, 7 de septiembre, entre las 8:00 y las 11:00 horas, y se estima que durante estas cuatro horas se desembalsarán 0,13 hm³

07 sep. 2021- La Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico) ha realizado un desembalse controlado desde el embalse de Eugui (Navarra). Esta maniobra, que se desarrolla cada año en el mes de septiembre (desde 1991), tiene como objetivo mejorar la calidad del agua embalsada.

El desembalse se comunicó al Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Navarra y a los Ayuntamientos afectados. En total, el desembalse ha alcanzado los 0,13 hm³ entre las 8 y las 11 horas.

Esta acción responde a los principales ejes de actuación de la CHE definidos para un Ebro Sostenible. El eje 3 recoge precisamente todas las acciones para el buen estado de las masas de agua.

Los otros cuatro ejes que también guían los objetivos de la gestión del Organismo, son la mejora del conocimiento, mejoras en la gestión, renovar la visión de la dinámica fluvial y garantizar los usos esenciales.

Síguenos en